

## ABSTRAK

Oleh:

Ada Kurnia (13406241006)

Guna meningkatkan profesionalitas seorang mahasiswa calon guru, UNY memiliki agenda tahunan berupa Praktik Pengalaman Lapangan (PPL). Program PPL diselenggarakan di sekolah-sekolah yang sudah menjadi mitra UNY dalam pengembangan pendidikan, baik yang ada di wilayah Yogyakarta maupun wilayah di luar Yogyakarta. Dalam kegiatan ini, mahasiswa berlatih secara langsung untuk mengajar sebagai seorang guru di sekolah yang ditunjuk. Hal tersebut merupakan sarana latihan bagi mahasiswa untuk mengembangkan empat kompetensi yaitu kompetensi pedagogik, kepribadian, sosial dan profesional.

Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) telah dilaksanakan di SMK Negeri 1 Seyegan dari tanggal 15 Juli-15 September 2016. Selama praktik mengajar, praktikan diberi tanggung jawab untuk mengampu empat kelas yaitu kelas XI TKBB, XI TKR 2, XI TO 1 dan XI TO 2. Sebelum kegiatan PPL berlangsung mahasiswa melaksanakan kegiatan pra-PPL yang berupa pembekalan dari masing-masing jurusan. Program *micro teaching* atau Magang II juga sudah dilalui guna mempersiapkan praktik mengajar. Untuk menambah pengetahuan tentang seluk beluk keadaan lokasi PPL, mahasiswa melakukan observasi. Dari data hasil observasi yang diperoleh, mahasiswa dapat merumuskan berbagai program kerja yang akan dilaksanakan. Program PPL yang direncanakan mahasiswa antara lain; (1) Pembuatan Perangkat Pembelajaran (Silabus dan RPP); (2) Pembuatan Media Pembelajaran; (3) Praktik mengajar; dan (4) Evaluasi Pembelajaran.

Serangkaian program kerja PPL SMK Negeri 1 Seyegan telah terlaksana dengan baik. Namun selama pelaksanaan PPL, banyak kendala dan tantangan yang harus dihadapi. Secara umum, karakteristik murid yang cenderung memiliki pola belajar kinestetik membuat membuat pelajaran di dalam kelas menjadi sulit untuk dikondisikan. Karenanya, mahasiswa dituntut untuk kreatif dalam mengembangkan metode, media dan bahan pembelajaran.

**Kata Kunci: Praktik Pengalaman Lapangan, PPL UNY 2016, PPL SMK Negeri 1 Seyegan.**